

## **2 souveräne Siege auch in der dritten Runde!**

Bei zunächst sehr windigen Verhältnissen auf der tollen Anlage in Urfahr sahen wir zunächst beim ersten Spiel des Tages einen am Ende souveränen Sieg der Höhnharter gegen St.Leonhard/L, ehe wir dann - mit dem Kaisi in der Mitte vorne und Fredi hinten links (so haben wir an diesem Tag auch durchgespielt) - bei wechselhaft windigem Wetter in unsere erste Partie des Tages gegen Urfahr 3 auch ins Geschehen eingestiegen sind.

Wir konnten uns dann auch gleich gut auf die Verhältnisse einstellen und agierten in den ersten beiden Sätzen auch äußerst konzentriert. Vor allem Daniel war an diesem Tag hochkonzentriert, und hat vor allem mit seinem Service den Gegnern wirklich große Probleme bereitet, sodass wir in den ersten beiden Sätzen gegen Urfahr nie wirklich unter Druck geraten sind, und diese dann auch 11:8 und 11:3 sehr souverän für uns entscheiden konnten. Im dritten Satz sind die Hausherren dann besser ins Spiel gekommen, sie hatten viele Bälle direkt an der Leine, sodass uns deren routinierter Schlagmann einige Bälle gut setzen konnte. Plötzlich sahen wir uns dann beim Stand von 6:10 auch vier Satzbällen gegenüber, die wir aber allesamt abwehren und uns selbst dann einen Matchball erarbeiten konnten. Dieser wurde aber noch abgewehrt. 11:11, wobei uns die Urfahrer dann aber mit zwei Angriffsfehlern einmal links klar ins Out und einmal rechts klar ins Out das Spiel mehr oder weniger geschenkt haben. Nichtsdestotrotz ein gutes bis sehr gutes erstes Spiel von uns, das dann eben 3:0 für uns geendet hat.

Nach kurzer Erholungsphase stand gleich das nächste Spiel gegen St. Leonhard/L. am Programm. Von Beginn weg hatten wir da eigentlich alles im Griff, was dann auch das klare 3:0 (11:8, 11:4, 11:8) ausdrückt. In der Abwehr gut stehend, im Angriff hochkonzentriert spielend mit so gut wie keinem Schlagfehler spielten wir alle drei Sätze hochkonzentriert zu Ende. Da wir eben in der Abwehr gut gestanden haben, mussten die gegnerischen Angreifer - vor allem beim Service - viel riskieren, wodurch auch einige Servicefehler zustande gekommen sind, die uns natürlich sehr in die Karten gespielt haben. Dani blieb hingegen bei seinem Service auch in diesen drei Sätzen der zweiten Partie sehr souverän und konnte so viele direkte Punkte für uns einfahren, bzw. den Gegner so unter Druck setzen, dass dann im Grunde der nächste Angriff von uns zumeist verwertet werden konnte. Ein dann doch klares 3:0 zeigt auch im Ergebnis die hochkonzentrierte Leistung in dieser Partie...

Fazit: Da im Anschluss an unsere zweite Partie Höhnhart gegen Urfahr die erste Niederlage einstecken musste, finden wir uns nun zwei Punkte hinter der Spitze der Tabelle wieder. Drei Mannschaften stehen da punktgleich mit 10 Punkten vorne, gefolgt von (noch) zwei Mannschaften mit 8 (die Partie Inzersdorf gegen Lichtenau hat beim Verfassen dieses Berichts in den Ergebnislisten noch gefehlt...), wobei Enns punktgleich mit uns aber dem schlechteren Satzverhältnis hinter uns liegt. Die beiden 3:0 Siege an diesem Tag zeigen also auch, dass jeder Satz am Ende wichtig sein kann, da die Liga auch heuer wieder sehr ausgeglichen erscheint!

**Im Einsatz waren:** Köpf Daniel (Angriff), Kaisermayr Günther (Mitte), Koller Thomas (Angriff), Freilinger Fredi (Abwehr), Freilinger Thomas (Abwehr), Freilinger Stefan (Ersatzmann/Coach)

[Ergebnisse und Tabellenstand!](#)

[Fotos der Saison!](#)

**Foto von der dritten Runde 2013 in Urfahr:**

**Stehend von links:** Köpf Daniel, Koller Thomas, Freilinger Fredi

**Hockend von links:** Kaisermayr Günther, Freilinger Thomas

**Hinter der Kamera:** Freilinger Stefan



